



INTERRELACIÓN Y COMUNICACIÓN CON LA PERSONA DEPENDIENTE Y SU ENTORNO

En el apoyo domiciliario es imprescindible resaltar la importancia de la comunicación porque con ello evitaremos el aislamiento de la persona con dependencia.

La comunicación hace referencia al intercambio de información, a las actitudes, ideas, emociones, a través del contacto verbal o no verbal entre dos o más personas.

Es importante conocer cómo funciona el proceso de la comunicación para mejorarlo y resolver las dificultades que puedan surgir entre el auxiliar y el usuario al que presta su apoyo.

Contenidos:

1. Identificación de los problemas de comunicación y lenguaje relacionados con los principales trastornos generales
2. Comunicación de las personas dependientes - El proceso de comunicación.
3. Aplicación de técnicas para favorecer la relación social y las actividades